



Depuis le 2 avril dernier, **Alain Schwenck**, 51 ans, est à la tête de **Généthon Bioprod**, le nouveau site de production de médicaments de

thérapie

génique

destinés aux essais cliniques pour les

maladies

rare

, créé par l'AFM-Téléthon. Diplômé de l'École Nationale Supérieure des Arts et Métiers et de l'École Supérieure de Commerce de Paris (ESCP), cet expert du médicament, a débuté sa carrière chez Rhône-Poulenc, puis a assuré la direction de plusieurs sites de production de médicaments d'abord pour Lilly France, puis pour le Laboratoire français du Fractionnement et des Biotechnologies (LFB), et dernièrement pour Bristol-Myers Squibb France et le laboratoire Salem France.

Mais aujourd'hui le défi est autre. Produire des médicaments de thérapie génique, une thérapie innovante issue de la connaissance des gènes, impose de nouvelles contraintes. C'est dans ce cadre qu'Alain Schwenck mettra à disposition de Généthon son expertise tant dans le domaine technologique, réglementaire, que dans celui de l'organisation d'équipes de production à grande échelle: « c'est très enthousiasmant de construire un projet aussi nouveau à partir de tous les progrès faits dans le domaine de la thérapie génique ! Je suis très heureux de rejoindre Généthon et de mettre mon savoir-faire au service de ce laboratoire atypique et, au-delà, du combat de l'AFM-Téléthon ».

Pour Frédéric Révah, directeur Général de Généthon, l'arrivée d'Alain Schwenck est une réelle opportunité : « Pour renforcer encore la position de leader de Généthon dans le domaine de la thérapie génique des maladies rares, il est important de s'entourer de professionnels reconnus comme Alain Schwenck. Il contribuera par son expérience précieuse aux essais cliniques en cours et à venir, et à la réussite de nos missions au service des malades et de leurs familles ».

Écrit par Généthon Bioprod

Mercredi, 04 Juillet 2012 21:06 - Mis à jour Mercredi, 04 Juillet 2012 21:38



www.genethon.fr